

Migrantes deportados de EE.UU. llegan a Bogotá en 'vuelos dignos'

Sin esposas, ni grilletes ni militares armados custodiándolos, llegaron este martes a Bogotá en dos aviones de la Fuerza Aérea de Colombia los 201 migrantes colombianos que fueron deportados de Estados Unidos y que el presidente, Gustavo Petro, no aceptó que aterrizaran el domingo pasado por no tener un trato digno por parte del gobierno de Donald Trump. "Son colombianos, son libres y dignos, y están en su patria donde se les quiere. El migrante no es un delincuente es un ser humano que quiere trabajar y progresar, vivir la vida", posteó Petro en X, tras el arribo de las aeronaves y superar la tensión entre ambos países, publicó AFP.